

## Accueil

BIEN-ÊTRE CLUBS COMMERCE CULTURE DURABLE ÉCONOMIE INSOLITE LESGENS MEDIAS MOBILITE MONDE PARTENAIRES POLITIQUE S & L SOCIÉTÉ

### Actu

Dernières actus  
C'est tout VU!  
Chroniques  
Paroles d'experts  
Rechercher

### Annuaire

Toutes les adresses

### Agenda

Tous les rendez-vous

### Tout sur le mag

Lisez lextension en ligne !

### Renseignements

Contacts  
Tarifs pub MAG  
Tarifs pub WEB

◀ Info précédente

▶ Toutes les infos du 08.10.2009 ◀

Info suivante ▶



## Une machine qui décèle les contrefaçons

SANTÉ

**A**fin de déceler les contrefaçons, souvent dangereuses voire meurtrières, de médicaments, une équipe de l'Ecole de pharmacie Genève-Lausanne, en collaboration avec l'Ecole d'ingénieurs et d'architectes de Fribourg, a mis au point un appareil de contrôle, expressément conçu pour les pays émergents.

Basée sur une technologie économique et écologique, cette machine ne coûte pas cher à la production et a été expertisée par des spécialistes basés aux Hôpitaux universitaires de Genève (HUG), qui l'ont mise à l'épreuve de substances médicamenteuses réputées essentielles, et dont les copies foisonnent.

Pour assurer la pérennité de ce projet intitulé « Pharmelp », des transferts de compétences sont prévus, notamment à l'Université de Bamako (Mali), avec laquelle l'Université de Genève (UNIGE) coopère selon des accords conclus par l'intermédiaire des HUG.



Plus d'informations en ligne ▶ Ecole pharmacie Ge-Lausanne

▶ Soyez le premier à donner votre avis!